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NOTICIAS DE LA S.E.E.P. 



Revista PASTOS: XXV11 (2). 279-285, 1997 

ACTA DE LA JUNTA DIRECTIVA DE LA SOCIEDAD 
ESPAÑOLA PARA EL ESTUDIO DE LOS PASTOS (SEEP) 

Madrid, 13 de Febrero de 1997 

En Madrid, a las 9.00 h del día 13 de Febrero de 1997, en la Sala de Juntas n° 1 

del INIA, en la calle José Abascal 56, 7a planta, se celebra Junta Directiva de la SEEP, 

presidida por don Juan Remón Eraso, con la asistencia de los miembros que se reseñan 

y el siguiente Orden del Día: 

Asistentes: D. Juan Remón, D. Leopoldo Olea, D. Alfonso San Miguel, D. Balbi-

no García, D. Enrique Correal, D. Ignacio Delgado, D. Juan Piñeiro y Da Marta Rodrí

guez, Secretaria. 

Orden del Día: 

1. - Informe de la XXXVI RC de la SEEP 

2. - Previsión de las siguientes reuniones (1998 Soria, 1999 Almería) 

3. - Informe de la Revista Pastos 

4. - Difusión de la revista Pastos. Publicación de los índices. Presentación de la 

nueva versión de los índices de Actas y revista Pastos 

5. - Federación Europea de Pastos. Congreso Internacional de Pastos (Canadá 97) 

1. - Informe de la XXXVI RC de la SEEP. 

D. Leopoldo Olea comenta el estado de la reunión destacando las dificultades ini

ciales, premura de tiempo y medios para su inicio. Todo esto se ha superado y el éxito en 

el número de trabajos enviados ha sido elevadísimo (superior a 80). Las sesiones están 

distribuidas, las visitas de campo diseñadas y la mesa redonda en marcha. Se alaba el 

trabajo de los organizadores Joaquín Terceño y Rafael Cañizares y se destaca la labor de 

Leopoldo Olea en la organización del Congreso. Se comentan los plazos de tiempo para 

la presentación de las comunicaciones, se discuten los sistemas de corrección de artícu

los y se opta por la clasificación y envío por correo al comité científico. Se definen y eli

gen los moderadores de las sesiones científicas, así como los encargados de la mesa re

donda (L. Olea) y de las conclusiones del Congreso (J. Valderrábano y C. Ferrer). 

El Servicio de Publicaciones se encargó de la edición de las Actas y en cuestión 

presupuestaria parece que hay unos fondos de 2 millones de pesetas disponibles para el 

Congreso. 
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2. - Previsión de las siguientes Reuniones Científicas 

La Sra. Secretaria presenta un boceto de la futura reunión con un esquema de pro

grama científico, visitas y estructura de los trabajos. Parece que hay medios humanos y 

monetarios suficientes y muchas ganas e ilusión para la realización del Congreso. 

Se piensa en 1999 en Almería, queda pendiente de la Junta Directiva (Secretaria y 

Presidencia) en escribir a Almería solicitando y/o proponiendo su aceptación como se

de del futuro congreso. D. Enrique Correal se queja de que ya han contactado y es la di

rectiva la que tiene que proponer ahorrar el Congreso. 

3. - Informe de la Revista Pastos 

D. Juan Piñeiro propone unas ligeras modificaciones de las normas de publica

ción al objeto de mejorar en la homogeneización de la revista. Estas normas se refieren 

a los encabezamientos de las palabras Tabla y Figura (en el texto comienzan por ma

yúscula y el resto en minúscula) (en letra mayúscula TABLA/FIGURA, centrado). Ci

fras decimales en España se separan por una coma y en inglés por un punto a media al

tura. Según la oficina de metrología los miles no se separan por un punto, sólo para 

facilitar la lectura se deja un espacio cada tres cifras. Se propone sólo dejar ese espacio 

con números que superen las cuatro cifras. Queda pendiente la inclusión de estas notifi

caciones en las normas de la revista. 

4. - Difusión de la revista 
Nueva versión de los índices de las comunicaciones de las Actas y de los artículos 

de la revista Pastos. D. Juan Remón presenta la versión informatizada de los índices. Se 

trata de un par de disquetes, uno de ellos contiene los ficheros para cargar el programa 

y el otro contiene el directorio. De momento el programa selecciona por autores, pala

bras clave y materias. Se ha preparado también una versión que incluya los resúmenes 

pero todavía no está disponible. La Secretaria y Presidencia se encargarán de la distri

bución gratuita a todos los socios. 

5. -Federación Europea de Pastos 

Se comenta la celebración del Congreso Internacional de Pastos y las previsiones 

de asistencia que parecen ser muy bajas debido al elevado costo. Se solicita que los 

miembros que asistan informen para poder llevar parte de la representación de la SEEP. 

Sin más que tratar a las 13.00 se termina la reunión de la Junta Directiva de la So

ciedad española para el Estudio de los Pastos de la que como Secretaria doy fe. Firma

do: Marta Rodríguez Julia. 
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ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE LA SOCIEDAD 

ESPAÑOLA PARA EL ESTUDIO DE LOS PASTOS (SEEP). 

Madrid, 13 de Febrero de 1997 

En Madrid, siendo las 13.00 h del día 13 de Febrero de 1997, en la Sala de Juntas 

n° 1 del INIA, en la calle José Abascal 56, T planta, se reúnen los Srs. Socios abajo se

ñalados para celebrar la Asamblea Ordinaria anual, presidida por don Juan Remón Era-

so y con el siguiente orden del día: 

Asistentes: D. Juan Remón, D. Leopoldo Olea, D. Alfonso San Miguel, D. Balbi-

no García , D. Enrique Correal, D. Ignacio Delgado, D. Juan Piñeiro, D. Gaspar Gonzá

lez, D. Andrés de León y D" Marta Rodríguez, Secretaria. 

Orden del Día: 

1. - Lectura y aprobación, si procede de Actas anteriores 

2. - Balance económico y presupuesto 

3. - Movimiento y Actualización de socios 

4. - Ruegos y Preguntas. Elecciones a Junta Directiva. 

5. - Asuntos varios 

1. - Lectura y aprobación, si procede de Actas anteriores 

La Asamblea aprueba las Actas por unanimidad sin necesidad de su lectura. 

2. - Balance económico y presupuesto 

El Sr. Tesorero reparte y comenta el balance de la Tesorería en el periodo 16-01-

96 al 14-02-97, que arroja los siguientes gastos: Gastos de Secretaría, 81413 pts. Gas

tos de Tesorería, 57 438 pts. Gastos de Presidencia 262 228 pts. Publicación de la Re

vista Pastos 364 570 pts. Dirección de la Revista 150 000 pts. Gastos Junta Directiva, 

65 225 pts. Gastos Financieros 61 350 pts. IVA 9656 pts. IRC 17 000 pts. Devolución 

de recibos, 355 000 pts. 

Los gastos financieros son debidos fundamentalmente al cobro de recibos de cuo

tas de socios y servicios de gestión de recibos devueltos. Dando un total de gastos de 1 

423 880 pts. 

Como ingresos figuran las cuotas de 1995 de 241 socios, 1 205 000 pts. De estos 

241 recibos pasados al cobro, 30 fueron devueltos con lo que pagaron 211 socios. Cuo-
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tas de 1996 de 237 socios y de 1995 de 32, 1 345 000 pts. Con respecto a la relación de 

1995, se incluyen algunos socios (desgraciadamente muy pocos) que en respuesta a so

licitud de la Tesorería de la SEEP, mandaron sus datos bancarios. También se excluyen 

otros que no habían pagado la cuota de 1995 por haber dado orden expresa en ese senti

do a sus bancos. De todos los recibos enviados, 14 fueron devueltos, con lo cual sólo 

pagaron 223 socios. Los intereses de las cuotas bancarios arrojan un saldo de 104 887 

pts. y la trasferencia de la Reunión Científica de la RIOJA arroja un ingreso de 700 000 

pts. dando un total de ingresos de 3 354 887 pts. 

Como resumen, los fondos de la SEEP a 16 de Enero de 1996 son de 2 236 458 

pts. y los fondos de la SEEP a 31 de 1996 son de 4 167 465 pts. A esta cantidad habría 

que añadir las 595 978 pts. correspondientes al superávit de la Reunión Científica de 

Cantabria, que no han sido incluidas porque a 11 de Febrero de 1997 no se había recibi

do la correspondiente transferencia desde la Presidencia de la SEEP. 

3. - Movimiento y Actualización de socios 

La Sra. Secretaria procede a contar la situación de los socios. Debido a la desapa

rición de la base de datos de Tesorería, el Sr. Tesorero ha tenido que rehacer de nuevo la 

lista de los códigos bancarios de los socios. De esta reestructuración quedaban pendien

tes 150 socios que estaban ilocalizables. La Secretaria procedió a su localización tele

fónica y a la consulta de su voluntad de mantener su condición de asociado. Como re

sultado de estas consultas se han actualizado 15 socios, 19 socios permanecen como 

ilocalizables, a los cuales se les propondrá de baja en la siguiente Asamblea General 

Extraordinaria de Sevilla, 15 socios localizables en trámite, es decir se les ha localizado 

pero todavía no nos han mandado sus datos bancarios, 27 socios que se dan de baja, 25 

a raíz de esta reestructuración y 2 bajas a voluntad propia. Así se dan de baja los si

guientes socios: 

D. Julián Arenas Cárdenas, D. Luis M" Blasco Hernández, Da Carmen Bueno 

Castillo, D. Francisco Cabeza de Vaca, D. José A. Crespo Gutiérrez. D. Armando Gar

cía Gómez, D. José Gómez-Tejedor Cano, D. José Feo. González Diez, D. Luis Jambri-

na Alonso, D. Gregorio Llana Suárez, D. José A. Molina Francés, D. Miguel Morey 

Andreu, D. Carlos B. Passera, D. Arturo Pineda-Muñoz de la Torre, D. Miguel A. Ro

dríguez Fernández, D. José A. Sagredo Vilumbrales, Da María Isabel Sancho Cruz, D. 

Antonio Serrano Garrido, D. Bartolomé Casaseca Mena, D. Ignacio Navascués y Gas

ea, D. David Lugo Segura, D. Joaquín Jiménez Mozo, D° Pilar Verdasco Giralt, D. 

Gonzalo Núñez Sanz, D. Cristóbal Lovera Priego. 
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4. - Ruegos y Preguntas. Elecciones a Junta Directiva 

Según estatutos de la SEEP corresponde renovar a la mitad de la Junta Directiva, 

siendo los siguientes miembros de la Junta Directiva los renovables: 

Vicepresidente D. Leopoldo Olea, Bibliotecario: D;1 Isabel Cañellas y los Vocales: 

D. Hipólito Medrano, D. Andrés de León, D. Balbino García y D. Carlos Ferrer. 

La JUNTA DIRECTIVA propone la presentación de una candidatura cerrada y se 

discuten los posibles candidatos. 

5. - Asuntos varios 

El Sr. D. Gaspar González expresa su deseo de que conste en Actas la ímproba la

bor del Sr. Tesorero y felicita a la JUNTA DIRECTIVA por la distribución de los índi

ces de los trabajos publicados en las Actas y la revista. 

Sin más que tratar a las 15.00 se levanta la reunión de la que como Secretaria doy 

fe. Marta Rodríguez Julia. 

ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA DE LA SO

CIEDAD ESPAÑOLA PARA EL ESTUDIO DE LOS PASTOS 

Sevilla, 7 de Mayo de 1997 

En Sevilla a las 13.00 h del día 7 de Mayo de 1997, en el Salón de Actos del Ho

tel Sevilla Congresos, Avda. Alcalde Luis Uruñuela, sede de la XXXVII RC de la SE

EP, se celebra la Asamblea General Extraordinaria, presidida por don Juan Remón Era-

so, con los siguientes socios presentes y Orden del Día: 

Socios asistentes: Pilar Castro, T. Marañón, G. Rodríguez, V Alcolado, Carmen 

Barro, Carmen Alzueta, J. Valderrábano, I, Alonso, A. Martínez, R. Cañáis, A. Martí

nez, Juan Castro, J. M. Mangado, .1. Ciria, J. Doinezar, Teodora Martínez, José Copete, 

Pérez Fernández-Bujarrebal, Celia López Carrasco, González Tapia, D. Crespo, J. Ter-

ceño, Alfonso San Miguel, José Medina, Ignacio Delgado, A. Vera y Vega, R. Rodrí

guez Corochano, C. Porras Tejeiro, Cátedra Veterinaria, J. Piñeiro, Leopoldo Olea, Jai

me Lloverás, Carlos Ferrer, Instituto Heras, P. Montserrat, Juan Vigueras, Juan Remón 

y Secretaria D;1 Marta Rodríguez. 

1.- Lectura y Aprobación si procede de Actas anteriores. 

2.- XXXVIII y XXXIX Reuniones Científicas de la SEEP. 
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3.- Renovación mediante voto de la mitad de la Junta Directiva. 

4.- Movimiento de Socios. 

5.- Ruegos y Preguntas. 

1.- Lectura y Aprobación si procede de Actas anteriores 

Por falta de tiempo se omite la lectura de las Actas. La Asamblea aprueba por 

unanimidad las Actas anteriores. 

2.- XXXVIII y XXXIX Reuniones Científicas de la SEEP 

Tiene la palabra don Jesús Ciria para presentar el programa provisional de la 

XXXVIII RC que tendrá lugar el próximo año a primeros de Junio en Soria. Hay dos 

fechas previstas bien del 2-6 o del 9-13 de Junio. La inscripción se hará el lunes a me

dia tarde, con una duración de 4 días para el desarrollo del Congreso. El martes se dedi

caría toda la mañana a ponencias y por la tarde hay prevista una visita al Sabinar de Ca-

latañazor y el Monte Valonsadero. El miércoles está dedicado a ponencias y 

comunicaciones y la Asamblea de la SEEP a última hora de la tarde. El jueves será día 

completo de excursión científica con visitas a zona de vacuno extensivo, el valle del Te-

ra y el Acebal de Garagüeta. El viernes se dedicará a ponencias, mesa redonda y comi

da de clausura. Se comenta la candidatura de Almería y/o Valencia quedando pendiente 

la comunicación por parte de la SEEP (presidencia) para avanzar el programa de las 

candidaturas. Buena disposición para Almería por parte de Juan Puigdefábregas. 

3. - Renovación mediante voto de la mitad de la Junta Directiva 

La Sra. Secretaria explica la dinámica de la votación. Corresponde elegir a la mi

tad de la Junta Directiva: vicepresidente, Bibliotecario y tres vocales. Los cargos cesan

tes pueden presentarse como candidatos y resultar de nuevo elegidos. Una misma per

sona no puede ocupar el mismo cargo un periodo superior a 8 años. Las papeletas de 

votación de la candidatura cerrada, así como la candidatura abierta, han estado a dispo

sición de los socios. Según los estatutos, en el momento de realizar las elecciones los 

puestos salientes cesan de sus cargos y la otra mitad de la Junta Directiva realiza las 

funciones propias de la elección; así, descienden de la mesa el Sr. Vicepresidente, don 

Leopoldo Olea y dos de los vocales, D. Balbino García y D. Hipólito Medrano; la Sra. 

Bibliotccaria y el vocal don Andrés de León están ausentes. El resto de la Junta Directi

va se encarga del recuento de los votos. 

Se procede a la votación secreta de los socios presentes, a continuación se intro

ducen los votos por correo tras la comprobación de su condición de miembros de la SE-
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EP. Finalmente, votan los componentes de la mesa y se procede al escrutinio de las pa

peletas que dio el siguiente orden resultado: sobre 56 votos (24 por correo y 37 in situ), 

2 votos en blanco y 2 votos nulos. Vicepresidente : D. Carlos Ferrer obtiene 57 votos; 

como Bibliotecaria, Da Isabel Cañellas obtiene 56 votos; y para Vocal 1°, D. Teodoro 

Marañón, 57 votos; Vocal 2o, D. Jaime Lloverás, 58 votos; vocal 3°, Da Celia López Ca

rrasco, 57 votos; Vocal 4o, D. Jesús Ciria 57 votos y D. Leopoldo Olea, 1 voto. Este 

cuarto vocal es el cargo que queda vacante al ocupar el actual vocal (don Carlos Ferrer) 

el cargo de Vicepresidente. 

Por lo tanto se proclaman nuevos miembros de la Junta Directiva de la SEEP a los 

siguientes Srs: Vicepresidente : D. Carlos Ferrer, Bibliotecario: Da Isabel Cañellas, Vo

cales: D. Teodoro Marañón, D. Jaime Lloverás, Da Celia López Carrasco y D. Jesús Ci

ria. 

4. - Movimiento de Socios 

Se dan de baja de la SEEP los siguientes Srs.: D. Benigno Rodríguez, D, Salvador 

Oliver Moscardó, D. Salvador Alemany. Se dan de alta 4 nuevos miembros: D. José 

Copete Gutiérrez presentado por D. Carlos Porras y D. Joaquín Terceño, D, Antonio 

Martínez Martínez, presentado por D. Juan Piñeiro y Da Adela Martínez, D. Rafael Pé

rez Méndez presentado por D. Carlos Porras y D. Joaquín Terceño, Da Dolores Báez 

Vernal presentado por Da Marta Rodríguez y D. Juan Piñeiro. 

5. - Ruegos y preguntas 
El director de la Revista PASTOS, don Juan Piñeiro, hace un llamamiento a la sa

la para solicitar 15-20 artículos con que poder terminar los números pendientes. Se abre 

un debate sobre la revista. El Sr. Vera-Vega propone que las sociedades Agropecuarias 

(incluida la Sociedad de F. Vegetal, etc.) hagan una proposición conjunta para que se 

modifiquen las valoraciones del nivel de impacto de las revistas nacionales. 

El Sr. Antonio González toma la palabra para comentar la celebración del Con

greso de la FAO/CIHEAM Lowland Grassland Sud-network que tendrá lugar en la Co

rana el próximo 13-16 de Octubre de 1998. 

Sin más que tratar, a las 15.30 horas se levanta la sesión, de la que como Secreta

ria doy fe. Firmado: Marta Rodríguez Julia. 


